

PORTRAITS DE VOLONTAIRES



PRODDIGE est un projet, porté par le SCD depuis 2019, qui rassemble des volontaires de plusieurs pays, pour réaliser des missions de Service Civique autour des Objectifs de Développement Durable en Auvergne Rhône-Alpes. Les volontaires s'engagent sur une mission au sein d'une structure de l'ESS, tout en participant à un projet collectif interculturel, avec d'autres volontaires, visant à mettre en œuvre des actions de sensibilisation aux ODD sur le territoire.

Initialement mis en œuvre sur le Grand Lyon, le projet PrODDige est répliqué depuis 2022 dans la Drôme et la Loire, où il est coordonné localement par les associations ADOS et UFCV42.



ZAINAB

23 ans

Originaire du Maroc



● Tes motivations pour rejoindre PrODDige?

J'ai fait des études d'ingénierie et j'ai pu travailler sur différents projets professionnels. Ce domaine peut s'avérer stressant et compétitif. Quand j'ai vu cette mission de service civique, j'ai candidaté car je souhaitais sortir de ma zone de confort, me confronter à d'autres cultures et bénéficier d'une nouvelle expérience.

● Ton parcours d'engagement ?

C'est la première fois que je m'engage. Auparavant je faisais mes études dans l'industrie. Les aspects développement durable, respect de la nature et énergie renouvelable peuvent être des composantes de ce secteur. J'avais donc déjà des idées sur cette thématique.

● Et après ?

Si cela est possible, j'aimerais prolonger mon expérience à l'échelle internationale et continuer mes études dans un pays tel que le Canada. En parallèle, je compte poursuivre mon engagement en tant que bénévole dans une structure associative, peut-être sur d'autres thématiques en lien avec l'aide aux personnes en situation de précarité.

● Un étonnement interculturel ?

Lors des différentes formations, j'ai rencontré des volontaires issus de nombreux pays étrangers. C'est très enrichissant car nous avons des différences culturelles, chacun peut avoir un point de vue et des principes différents qui se valent. Cela renforce ma tolérance et le respect de chacun dans son altérité.

“Une vie interculturelle et solidaire, où chaque voix trouve sa place”

Ma mission à Infos Jeunes AURA

Infos Jeunes AURA est une association qui accompagne et conseille les jeunes sur leurs projets d'avenir (*études, stage, logement, santé, emploi...*).

Ma mission : Intégrée au sein du pôle mobilité internationale, je participe à l'animation d'ateliers dans les lycées ou encore lors de forums. On rencontre le grand public pour renseigner sur les différentes formes d'engagement et sur les possibilités de départ à l'étranger.

Mon projet de groupe

L'équipe : 3 volontaires (Maroc, Togo, France)

Thématique : Alimentation saine et consommation durable.

ODD concernés : ODD 3 et 12.

Actions prévues : Nous aimerions mener des ateliers théoriques et pratiques pour sensibiliser à une alimentation plus saine et lutter contre le gaspillage. Nous avons rencontré plusieurs structures spécialisées pour nous aider à définir notre projet.

Propos recueillis par Sarah Rocourt

PrODDige est cofinancé par l'Agence Française de Développement, l'Agence du Service Civique, la Villet et la Métropole de Lyon et le programme Enlizando.